

SECTO DESIGN HAT VIEL IN DIE ÖKOBILANZ INVESTIERT

Eine beträchtliche Anstrengung und Investition für ein kleines Familienunternehmen. So lautet das Fazit der zweijährigen Arbeit des finnischen Designleuchtenherstellers Secto Design. Das Unternehmen hat eine gründliche Ökobilanz (LCA) durchgeführt, so dass Secto Design von nun an die Umweltauswirkungen seiner Produktion und jedes Produkts während seines gesamten Lebenszyklus offenlegen kann.

„Jetzt können wir unsere Kunden mit Informationen versorgen, die auf verifizierten Daten basieren. Unsere Kunden können sicher sein, dass die Nachhaltigkeitsanforderungen des Projekts erfüllt werden, wenn sie sich für die Beleuchtung von Secto Design entscheiden“, sagt Joakim Jusélius, Unternehmer in der zweiten Generation bei Secto Design.

Umweltbewusste Produktion ist die Stärke von Secto Design. Die Leuchten werden in Heinola im firmeneigenen Werk in Handarbeit hergestellt, wobei erneuerbare Energien verwendet werden und in den nächsten fünf Jahren Kohlenstoffneutralität angestrebt wird. Das Hauptmaterial der Leuchten, PEFC-zertifizierte Birke, stammt aus nachhaltigem Anbau in Finnland. Als Vorreiter hat Secto Design auch in zwei finnische Start-ups, Paptic und Woamy, investiert, die biologisch abbaubare Alternativen zu Kunststoffverpackungen entwickeln.

Secto Design hat seine LCA-Arbeiten gemäß der neuesten Version der Norm EN 15804 durchgeführt. Anschließend erstellt das Unternehmen auf der Grundlage der Ergebnisse der Ökobilanz eine unabhängig geprüfte Umweltproduktdeklaration (EPD) für jede seiner Leuchten. Die Daten werden später im Jahr 2024 in der EPD-Bibliothek veröffentlicht. Mehr über die Nachhaltigkeitsarbeit erfahren Sie bereits im gerade veröffentlichten Secto Design Nachhaltigkeitsbericht.

„Secto Design-Leuchten überdauern dank ihres zeitlosen Designs und ihrer hohen Qualität Generationen“, sagt Joakim Jusélius. „Wir freuen uns, dass wir nun den Lebenszyklus der Produkte anhand verifizierter Daten offenlegen können. Ohne nachgewiesene Fakten bleibt das Gerede über Nachhaltigkeit nur leeres Geschwätz.“

Secto Design ist ein finnisches Familienunternehmen, das für seine Holzleuchten bekannt ist, die von dem preisgekrönten Architekten Seppo Koho entworfen wurden. Die Leuchten werden im Werk des Unternehmens in Heinola, Finnland, handgefertigt, wo die innovative Verwendung von zertifiziertem einheimischem Birkenholz auf nachhaltige Produktionsmethoden trifft. Durch ihr zeitloses Design eignen sich die 29 Modelle sowohl für den privaten als auch für den öffentlichen Bereich und für eine Vielzahl von Einrichtungsstilen.

Kontakt:

Salme Salokannel, PR and Communications Manager, tel. +358 40 125 3156, salme@sectodesign.fi

Bilddatenbank: www.sectodesign.fi/inspiration

